

Queridos padres de familia es una oportunidad de expresarles un fraternal saludo de bienvenida y prosperidad a este nuevo año escolar 2017 e invitarles a seguir construyendo futuro con nuestros estudiantes, en un trabajo colaborativo de la trilogía Colegio-Estudiantes-Familia, asumiendo responsablemente nuestros distintos roles para aportar constructivamente al desarrollo del proceso educativo en congruencia con el Proyecto Educativo Institucional, sustentado en el desarrollo de una educación en valores y visión de futuro. "EN BUSQUEDA DE LA EXCELENCIA"

Cada año viene acompañado de nuevos retos, compromisos y metas por alcanzar, cada una ellas, con sus propias dificultades de su naturaleza, las cuales, serán tomadas como una oportunidad de mejora para alcanzar cada sueño, porque durante estos 22 años de funcionamiento hemos adquirido tesón y experiencia invaluable en nuestra función de educar y seguimos comprometidos con nuestra comunidad.

## Cerramos un 2016 y es para nosotros motivo de orgullo llegar a este nuevo año con la satisfacción del deber cumplido.

Recordemos la valiosa misión del Gimmasio Sanyama Del Norte, ser la "Mejor institución Educativa de Colombia" bilingüe, reconocida a nivel nacional e internacional por su impacto académico y su modelo de enseñanza personalizada, haciendo de nuestros estudiantes seres competentes y felices, capaces de desenvolverse en una sociedad cambiante que tanto los necesita, líderes en gestión, fortalecidos en habilidades y competencias que les garantizaran el éxito y la proyección en su vida profesional.

Uno de nuestros pilares educativos es la felicidad, buscamos que nuestros niños y niñas pasen momentos de alegría que perdure en sus mentes y las enseñanzas se vuelvan eternas en el tiempo.

**"La pedagogía de la felicidad"** ayuda a formar estudiantes plenos y seguros de sí mismos, proporcionarles una adecuada guía en la preparación para la vida. Tiene como principio reforzar lo positivo a través de una orientación practica en los elementos cognitivos, emocionales y corporales.

Mediante esta filosofía estudiantes y profesores se vuelven más activos, creativos, productivos, organizados, trabajan en estilos de vida más saludables y desarrollan valores positivos, creando una vida de disciplina y responsabilidad.



Nuestro enfoque Contemporáneo define el modelo pedagógico de Enseñanza para la Comprensión EpC, donde docentes y estudiantes hacen de la enseñanza una práctica viva, en el goce de aprender.

La felicidad no debe confundirse con la falta de normas, (permitir hacer todo y no tener responsabilidades) la cultura de la felicidad va más allá de un concepto, es un estilo de vida que se aprende y se debe reforzar cada día, es comprender las reglas y ver la importancia del conocimiento asociado al respeto por el otro, por ello, nuestro Lema institucional es:

"En el Gimnasio Sanyana Sop Feliz".

Este estilo de enseñar en la felicidad, se complementa con nuestro modelo pedagógico de la Enseñanza para la Comprensión (EpC) haciendo que nuestros niños y niñas se apropien del conocimiento de una forma amena y divertida.



**Educativos** 

No se deben confundir nuestros pilares educativos que rigen la educación inicial y preescolar con las dimensiones de desarrollo del pensamiento.

Las dimensiones de pensamiento es el qué debemos enseñar y nuestros pilares las estrategias para hacerlo, no se contraponen, se complementan y forman parte de un engranaje perfecto de estrategia de formación en nuestra institución.



del medio

Las dimensiones de pensamiento son conocidas como los contenidos o pensum académico que en nuestro gimnasio define como planes de estudio y se presentan a través de mallas curriculares donde nuestra comunidad puede encontrar los fines y objetivos académicos enmarcados para cada nivel.

Por otra parte nuestros pilares JÚEGOeducativos de ARTE-LITERATURA Y EXPLORACION DEL MEDIO, son esa base metodológica que enriquece la didáctica institucional, haciendo de nuestras prácticas un momento lúdico y divertido. Cada uno de estos pilares se alterna en la enseñanza de cada dimensión y se convierte en una estrategia infalible en el proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes.



En cada punto de evolución del idioma el niño posee un sistema complejo a perfeccionarse, un idioma interino no perfecto. Los niños al contrario que los adultos aprenden los idiomas de forma oral e inconsciente. Para el 2017 el proyecto Bilingüe tiene como reto obtener nuestro oficial reconocimiento de universidad de Cambridge como institución certificada y validada para la enseñanza del inglés como lengua extranjera.

Adicionalmente este año incluimos el idioma francés como asignatura oficial de nuestro plan de estudios, luego de tres años de proceso conversacional de gran impacto y aceptación entre nuestros niños y niñas, que ya empiezan a evidenciar su gusto por el aprendizaje de una nueva lengua. Esta asignatura tendrá una intensidad horaria propia e inicia su proceso oficial de validación en la formación integral de nuestros estudiantes.

## **Nuestras Metas**

Para el 2017 nuestro Proyecto Educativo, se complementa con una serie de estrategias pedagógicas y didácticas que llevaran a la institución a proyectarse a nivel nacional e internacional.

A nivel Nacional, porque para este año se tiene como reto, nuestro segundo examen de estado de grado tercero en pruebas SABER, en donde, se espera que nuestra institución califique por sus excelentes resultados académicos y así continuar siendo reconocidos entre los mejores colegios del país.

En pro de lograr este objetivo, el proyecto educativo de la educación básica primaria, integra una serie estrategias de fortalecimiento académico y altos niveles de exigencia que comprometen a la familia e integran a los estudiantes y docentes en un objetivo común que proyecta nuestra institución a la "Búsqueda de la Excelencia".

A nivel internacional, porque para este año, la institución realiza ampliación de nuestro alcance y realiza seguimiento a la certificación ante la ICONTEC, en Diseño y Gestión Curricular; objetivo que integra a toda la comunidad en un proceso de mejora continua provección institucional. reconocimiento es validado año a año con esfuerzo constante de cada estamento que día a día entregan lo mejor de sí, para educar y prestar un servicio de verdadera Calidad educativa.

Para finalizar, pueden estar seguros de que estamos comprometidos con la educación, somos expertos en el arte de la enseñanza y apuntamos hacer las cosas bien desde el primer momento y cada vez mejor.

Enmarcamos nuestros esfuerzos en sostener nuestros buenos resultados y mejorar cada día en un ambiente armónico y feliz; estamos tranquilos de la labor cumplida conscientes de que está no tendrá fin y expectantes a las exigencias de una sociedad cambiante. Logrando así, nuestros objetivos en una cultura de orden y mejoramiento continuo pero sobre todo teniendo un grupo de niñas y niños felices de pertenecer al castillo del conocimiento el Emmasio Sanyana del Norye.

## Cordialmente, Rectoría

Queremos recordar que el Émmasía Sanyana Del Norye <sup>®</sup> es una institución abierta e interesada en conocer sus sugerencias, esto nos permite ofrecer un mejor servicio. Comuníquese con nosotros, estamos para atender sus solicitudes y expectativas

Cel: 3206075566 PBX. 6245937 - Ext. 109 e-mail: servicioalcliente@santanadelnorte.edu.co Sí desea información sobre admisiones comuníquese al departamento de admisiones al PBX. 6245937 Ext. 125 o al celular 314-4911034.

RICARDO GUILLEN

SARA PROCEL RAMÍREZ Coordinación de Convivencia
3143498689
Coord.inicial@santanadelnorte.edu.co
Coord.preescolar@santanadelnorte.edu.co
Coord.preescolar@santanadelnorte.edu.co
Coord.preescolar@santanadelnorte.edu.co
SECNETARIA ACADEMICA
PBX. 6245937 Ext. 107 - 108
3224828223
coord.inicial@santanadelnorte.edu.co
secretaria@santanadelnorte.edu.co

SECRETARIA ACADÉMICA PBX. 6245937 Ext. 107 - 108

Conoce las publicaciones de nuestro community manager en facebook.com/gimnasiosantanadelnorte

\* Revista Abc del bebé \* Los mejores colegios \* www.losmejoresjardines.com y \*visita nuestro sitio web: